

## CASTILLA Y LEÓN

## IMÁGENES DE UN DÍA EN CASTILLA Y LEÓN

## VITICULTURA

### QUINTA SARDONIA LOGRA REDUCIR EL IMPACTO MEDIOAMBIENTAL

La bodega Quinta Sardonía, del grupo gallego Terras Gauda, ha creado un proyecto pionero de viticultura y sostenibilidad en sus viñedos del Valle del Duero ubicados en las provincias de Valladolid y Burgos. Para ello la viña se abona con compost de elaboración propia, lo que evita la utilización de compuestos externos, preserva el medioambiente, disminuye el impacto de la actividad y mantiene intactos los componentes aromáticos de las variedades de uva. Una de las premisas de la biodinámica, que aplica la bodega de Sardonía, es la de tener en cuenta los ciclos de la luna para trabajar la viña y plantar las vides. Esta práctica de viticultura parte de la importancia de la salud del terreno, se basa en la prevención, evitando un importante número de intervenciones en el viñedo, lo que redundará también en una mayor preservación del entorno al reducirse las emisiones de CO2 a la atmósfera. Quinta Sardonía destina a exportaciones un 75 por ciento de la producción y el volumen de ventas internacionales experimentó un crecimiento del 15 por ciento en el último ejercicio. **ICAL**



FOTO: PABLO REQUEJO



FOTO: ICAL

## DEPORTE

### LA CARRERA SOLIDARIA UNICAJA COLOR RACE ATERRIZA EN SALAMANCA EL 21 DE OCTUBRE

La carrera solidaria Unicaja Color Race llegará a Salamanca el domingo 21 de octubre con un recorrido de cinco kilómetros que arrancará a las 13.30 horas del mediodía desde la explanada situada frente al pabellón de La Aldehuela y que estará acompañada de otras actividades. El director territorial de Unicaja Banco Salamanca, Manuel Rubio, presentó ayer la programación de la carrera solidaria, en la que esperan una participación cercana a las 4.000 personas, como ha sucedido en otras que la entidad organizó en Málaga, Cádiz o Jaén. La actividad, que se inicia y concluye en el pabellón de La Aldehuela, pasará por la isla del Soto y transcurrirá por Santa Marta de Tormes. Durante el recorrido, en cada kilómetro se lanzará a los participantes polvos de colores. **ICAL**



FOTO: EL MUNDO

## ZAMORA

### ARRANCA LA I FERIA DEL QUESO ZAMORANO

Un total de 19 establecimientos hosteleros de Zamora participarán en la primera edición de la Feria del Queso Zamorano y Concurso de Tapas con el queso como ingrediente principal, que se celebrará desde este viernes, 5 de octubre, hasta el día 14, en coincidencia con el vigésimo quinto aniversario de la creación de la Denominación de Origen Queso Zamorano. «Debemos defender nuestro queso, nuestra tradición y nuestro producto», destacó el concejal de Comercio y Turismo, Christoph Strieder. **ICAL**



FOTO: ICAL

## TRABAJO

### GADISA GENERA 35 EMPLEOS DIRECTOS CON SU NUEVA APERTURA EN SALAMANCA

Gadisa genera 35 empleos directos con la apertura del 5º Supermercado Gadisa en Salamanca, el sexto de la provincia, de tal forma que la compañía de distribución líder del noroeste profundiza en su plan de expansión en Castilla y León. El nuevo punto de venta de la principal enseña de Gadisa apunta a un posicionamiento que en este 2018 se asentaba previamente sobre las aperturas efectuadas en las provincias de Salamanca y Zamora. **EL MUNDO**